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Inaugura Toño Ixtláhuac la ampliación de red de alumbrado en
El Llanito de San Miguel, Chichimiquillas

La Heroica estará completamente iluminada gracias al compromiso de nuestro #GobiernoDeSoluciones, apuntó el alcalde, ante los vecinos beneficiados, la obras consto de 15 postes y
17 luminarias LED de última generación, beneficiando a ¡más de 50 familias.

Esta obra tan sentida desde muchos años finalmente fue atendida por la actual administración municipal.

Turismo debe repuntar como eje
de desarrollo: Toño Ixtláhuac

-Participa alcalde de Zitácuaro en Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo de Turismo de
Michoacán.

Cuitzeo, Mich., a 25 de abril de 2023.- "Al turismo
debemos verlo como un eje importante para el desarrollo
de todos, por lo que este debe repuntarse", enfatizó el
presidente municipal de Zitácuaro, Toño Ixtláhuac, en la
Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo de Turismo de
Michoacán.

El alcalde aseguró que,
desde el
#GobiernodeSoluciones, se
han implementado
estrategias sólidas que
permiten impulsar a dicho
sector económico, tales
como inversiones para la
adecuación de espacios,
eventos de atracción
regional y nacional, además
de generar nuevas
estrategias que han
permitido posicionar a
Zitácuaro como una
atractiva puerta de entrada
al estado.

En este sentido, consideró relevante que se generen
nuevas experiencias para quienes visiten Michoacán, de
la mano del gobierno estatal y federal, así como de la
iniciativa privada

"Para que Michoacán pueda ser referente turístico,
todos debemos trabajar de la mano. Debemos ser
conscientes de que somos un estado que lo tiene todo, y
como tal, tenemos que trabajar para mantenernos en la
punta, en el ojo de todos", señaló.

Agradeció al gobernador de esta entidad, Alfredo
Ramírez Bedolla, y al titular de la Secretaría de Turismo
federal, Miguel Torruco Marqués, por el apoyo al
municipio en ésta materia, figurando como uno de los
más importantes sitios del país, al contar con una gran
riqueza natural, arquitectónica e histórica.
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Gobernador llama a aprovechar última semana
de refrendo vehicular sin multas y recargos

- La fecha límite es el 30 de abril.
- Hasta la fecha, 622 mil ciudadanos efectuaron el trámite.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario federal de Turismo, Miguel Torruco
Marqués, entregaron a nueve presidentes municipales de Michoacán la actualización de
nombramiento de Pueblo Mágico para Paracho, Pátzcuaro, Santa Clara del Cobre, Tzintzuntzan,
Tacámbaro, Jiquilpan, Cuitzeo, Angangueo y Tlalpujahua.

271 mil acudieron a las oficinas de rentas y
351 mil lo hicieron en línea.

 "Es decir, son más los que han pagado
de forma digital, desde su casa, trabajo,
negocio, celular, por lo que es una gran ventaja
y no hay preocupación para una pérdida de
tiempo, o para ir a hacer fila, o que se cayó el

sistema porque el pago digital es muy
efectivo", indicó.

 En tanto, el secretario de Finanzas y
Administración (SFA), Luis Navarro García,
señaló que se tiene la meta de alcanzar 700 mil
refrendos al 30 de abril, lo que equivale a un
promedio de 175 mil trámites mensuales
durante el primer cuatrimestre del año.

 No obstante, la dependencia prevé que
durante el resto del año continuarán los pagos
de refrendo digital, hasta superar la cifra del
2022, que fue de un millón 161 mil operaciones,
concluyó.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, llamó a la población que aún falta por refrendar sus
vehículos a aprovechar esta última semana que se tiene como límite, para cumplir con el pago
y evitar multas y recargos.

Morelia, Michoacán, 24 de abril de 2023.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, llamó
a la población que aún falta por refrendar sus
vehículos a aprovechar esta última semana

que se tiene como límite, para cumplir con el
pago y evitar multas y recargos.

 El mandatario aportó que, a la fecha han
pagado 622 mil contribuyentes de los cuales,

Bedolla y Torruco actualizan
nombramiento a los 9 Pueblos

Mágicos de Michoacán
Paracho, Michoacán, 24 de abril de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el

secretario federal de Turismo, Miguel Torruco Marqués, entregaron a nueve presidentes
municipales de Michoacán la actualización de nombramiento de Pueblo Mágico para Paracho,
Pátzcuaro, Santa Clara del Cobre, Tzintzuntzan, Tacámbaro, Jiquilpan, Cuitzeo, Angangueo y
Tlalpujahua.

 "Con el nombramiento a nuestros Pueblos Mágicos se fortalece y consolida nuestra
visión del turismo, y se afianza la ruta hacia la cuarta república basada en el reconocimiento
de la gente de sus pueblos, de la importancia del ciudadano, de los recursos naturales, de la
cultura y de la relevancia de la organización comunitaria", compartió Ramírez Bedolla.

El titular de Sectur federal subrayó que “los Pueblos Mágicos, a través de su legado
ancestral, son el vivo reflejo de la identidad de nuestro país, por ello la necesidad de impulsarlos,
y en ese sentido llevamos a cabo diversas acciones encaminadas a su fortalecimiento, entre
ellas, el programa ‘Rutas Mágicas de Color’, iniciativa que busca elevar las condiciones de
bienestar de estas plazas turísticas mediante la rehabilitación de su imagen urbana, pintando
fachadas de viviendas y murales artísticos en espacios públicos”.

El secretario de Turismo de Michoacán, Roberto Monroy García, destacó el trabajo de
dignificación de los Pueblos Mágicos con la pintura de más de 11 mil metros cuadrados
gracias a la inversión del gobierno federal, estatal y municipal, además de una extensa campaña
de promoción.

Añadió que Michoacán tiene un gobernador municipalista que apoya a los Pueblos
Mágicos, por lo que se destinará una inversión de 100 millones de pesos para el mejoramiento
de su imagen en este 2023.

Estuvieron también Humberto Hernández Haddad, subsecretario de Turismo del Gobierno
de México; Carlos Torres Piña, secretario de Gobierno; los presidentes municipales de los
Pueblos Mágicos; así como diputados locales, representantes del sector empresarial, cocineras
tradicionales, y ciudadanos.

Acude Ulises Romero al
Convoy para la

Internacionalización de
Municipios Mexicanos en

Dallas, Texas
- Aprovechó la visita para proponerle a Marcelo Ebrard que instale una

oficina de Relaciones Exteriores en Zitácuaro, plan que lleva con el alcalde
Antonio Ixtáhuac

Zitácuaro, Michoacan- Un grupo de
alcaldes, regidores y empresarios mexicanos
participaron en el Convoy para la
Internacionalización de Municipios
Mexicanos, estas actividades impulsadas por
la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Esta iniciativa, busca generar sinergias
para que los gobiernos locales de nuestro país
den a conocer lo que se puede ofrecer desde
la agenda municipal para atraer inversiones
extranjeras a nuestro país.

En este viaje, el regidor zitacuarense Ulises
Romero fue quien en representación del

Gobierno Municipal de Zitácuaro,
sostuvo reuniones con el cónsul mexicano
en Dallas, Francisco de la Torre Galindo,
en donde pudo intercambiar puntos de
vista en cuanto al tema de los
connacionales michoacanos que viven en
esa zona de los EE UU.

Para el regidor zitacuarense el tema
migrante es y seguirá siendo una
prioridad dentro del gobierno municipal.

En entrevista vía telefónica, Ulises
Romero detalló lo que fue su viaje a la
ciudad de Dallas, Texas “asistí a este
Convoy para la Internacionalización de
Municipios Mexicanos, participé en
reuniones, conferencias y mesas de
trabajo que se realizaron en Casa
Guanajuato”, apuntó.

Agregó, “De igual manera
participamos en la conferencia Earth X
Latin: Desarrollo Verde en México, la

reunión ecológica más grande en este planeta.
Actividades que nos sirven de mucho pues
nos llevamos un gran aprendizaje”.

Cabe resaltar que Ulises Romero tuvo
tiempo para poder abordar a Marcelo Ebrard
Casaubón y poderle externar el interés que
tiene el gobierno municipal, que encabeza
Antonio Ixtláhuac, para poder abrir una
oficina de Relaciones Exteriores en Zitácuaro
“con esto se podría atender al menos a 10
municipios de la región oriente, el alcalde de
Zitácuaro, Antonio Ixtláhuac ha acompañado
este proyecto que desde la Comisión del
Migrante le propusimos y que se beneficiarían

alrededor de 10 municipios, quienes podrían
hacer sus trámites sin necesidad de
trasladarse a otro estado o a ciudades lejanas,
que aunque están en el estado, requiere de
invertir muchas horas de viaje”.

Agregó, “para  el Secretario de Relaciones
Exteriores es clave la apertura de dicha oficina,
por lo cual se hizo el compromiso de echarla
andar en cuatro meses aproximadamente”,
señaló.

Ulises Romero y la comitiva de
autoridades y empresarios mexicanos fueron

invitados a realizar una visita a Coca Cola
SWB, empresa de Arca Continental que
brinda servicio  a 31 millones de consumidores
en Texas, Oklahoma, Nuevo México y
Arkansas. La empresa matriz, tiene su sede
en Monterrey, México, y en su totalidad
emplea a más de 50,000 personas.

Por último, asistieron a la empresa
mexicana “La Moderna”, la cual se dedica las
pastas o sopas y cuenta con trabajadoras y
trabajadores mexicanos.

Ulises Romero tuvo tiempo para poder abordar a
Marcelo Ebrard  y poderle externar el interés que
tiene el gobierno municipal, que encabeza Antonio
Ixtláhuac, para poder abrir una oficina de
Relaciones Exteriores en Zitácuaro
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MORENA es un partido en unidad y con la
estructura para que la transformación llegue a

todo Michoacán: Rosy Salinas
- Realizó un reconocimiento al Consejo Estatal de MORENA por consolidarse como un espacio plural y de

expresión política, adecuada para la capacitación, la organización partidista y el diálogo con todas las expresiones
sociales.

Zitácuaro, Michoacán. Rosy Salinas,
consejera estatal del Distrito 03, participó en
la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo
Estatal de MORENA, el cual se desarrollo ayer
domingo  23 de abril, en el Centro de
Convenciones y Exposiciones de la capital del
estado (CECONEXPO).

La consejera estatal de MORENA, acudió
a la convocatoria junto con Juan Pablo Celis,
presidente del Comité Ejecutivo Estatal y
Jeanette Márquez, secretaria general, así como
actores de la vida política, entre los que
destacan Giulianna Bugarini, el Dr. Elías Ibarra
Torres, Juan Carlos Barragán y Víctor Hugo
Zurita Ortiz.

El encuentro de uno de los órganos más
importantes de MORENA en el estado de
Michoacán, tuvo como objetivo fortalecer el

Rosy Salinas, consejera estatal del Distrito 03, participó en la Segunda Sesión Ordinaria del
Consejo Estatal de MORENA, el cual se desarrollo ayer domingo  23 de abril, en el Centro de
Convenciones y Exposiciones de la capital del estado (CECONEXPO).

trabajo partidista, delinear diferentes acciones
que en los próximos días se desarrollarán en
los distritos electorales y transparentar las
finanzas del Comité Estatal, el cual, a decir de
los participantes, se ha destacado por su
intenso trabajo, apertura y cercanía con los
simpatizantes y militantes, pero, sobre todo,
por lograr la unidad del partido.

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal,
Juan Pablo Celis, al referirse al trabajo que está
desarrollado Rosy Salinas, dijo que cuenta con
todo el respaldo de la dirigencia y que su
experiencia, trabajo en territorio y resultados
serán fundamentales para alcanzar una
adecuada organización y trabajo partidista en
uno de los distritos más relevantes del estado
de Michoacán.

Finalmente, la consejera estatal del Distrito
03 de MORENA, Rosy Salinas, enfatizó la
importancia de trabajar junto con la dirigencia
nacional y estatal, así como con los demás
consejeros distritales a fin de ampliar el
programa integral de capacitación, formación
de cuadros y apertura a las expresiones de
jóvenes, mujeres, grupos vulnerables y
pueblos indígenas, quienes han encontrado
canales efectivos de participación dentro de
MORENA

Retiran camionetas de la central
de autobuses

- Seguirán operativos de este tipo

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de abril de 2023.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. Como parte de los esfuerzos para
reordenar el comercio en la ciudad, durante la madrugada se
retiraron varias camionetas en las inmediaciones de la central
de autobuses, ya que éstas obstruían la vialidad.

Las acciones fueron realizadas de forma conjunta por
personal de Servicios Ciudadanos, Movilidad, Transito y
Seguridad Pública, así como el departamento de comercio. En
total se retiraron solo 5 camionetas pero las acciones seguirán
de forma sorpresa.

En entrevista, Anselmo Munguía Ortega coordinador de

Comercio, señaló que la liberación de banquetas y
reordenamiento del  comercio ha sido una demanda de los
ciudadanos, en este sentido, es una forma de darle respuesta.

Aseguró que las acciones que se hacen no tienen la
intención de afectar al comercio, tampoco se pretende quitarlos
sino acomodarlos de manera tal que no afecten a nadie.

 En el caso específico de la central, explicó que a este lugar
acuden vendedores y revendedores, esto hace mucho
desorden, pues se estacionan en primera y segunda fila y
bloquean la vialidad de vehículos y peatonal; la situación es
difícil ya que los que acuden a vender descargan su mercancía

en las laterales de la calle Pueblita, desde Hidalgo hasta
Moctezuma y ocupan las aceras.

Luego también hay vendedores grandes que bloquean a
los boteros que acuden a vender un bote o en pocas cantidades
y en esto también se pretende intervenir para que todos
puedan trabajar pero de forma ordenada.

Agregó que la intención era retirar a todos los que afectan
la vialidad, sin embargo se pretende actuar bajo acuerdos,
siendo flexibles y se trató de mediar para concientizar a
vendedores y revendedores, para que posteriormente se sumen
a los trabajos de reordenamiento.

Munguía Ortega, señaló que por el momento todas las
banquetas están invadidas, y esto ocasiona que la gente baje
a la calle a caminar y en ocasiones es como se han originado
accidentes.

Reiteró que seguirán trabajando, pero se tratará de no
afectar el desarrollo de la gente que realiza esta actividad, sino
que lo hagan pero de forma ordenada.

Concurso de papalotes
en Curungueo

- En el marco del Día del Niño

En el marco de día del niño, en la tenencia de Curungueo se realizará un concurso de elaboración
de papalotes, con el que se pretende rescatar esta tradición.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de abril de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el
marco de día del niño, en la tenencia de
Curungueo se realizará un concurso de
elaboración de papalotes, con el que se
pretende rescatar esta tradición.

Con el apoyo de algunos regidores se
darán algunos obsequios a todos los
presentes y además se pretende premiar los
primeros tres lugares, tanto en hombres como
mujeres.

Al respecto, el jefe de tenencia Eusebio
Rodríguez Maya, señaló que el evento se
realizará en la cancha de futbol de Valle Verde

y será a las 11:00 de la mañana, pueden
participar de todas las tenencias y
comunidades. La idea es sacar a los menores
del uso de la tecnología, rescatar la tradición
de elaborar papalotes durante esta temporada
del año y propiciar la convivencia entre papás
e hijos.

Los presentes deberán acudir con los
materiales que se requieren los cuales deberán
ser reciclados, tales como plastico, varitas,
tijeras, mientras que ahí se les apoyará con el
hilo, ya que se tiene que demostrar que el
papalote vuela.

Agregó que se eligió a Valle Verde para

que sea la sede del evento, debido a que es un
lugar muy lastimado en el tema de las
adicciones y se tiene la meta de lograr un
cambio, propiciar algo diferente a los jóvenes.

Resaltó que será una bonita experiencia
para todos los asistentes, ya que primero se

hará un breve taller para la elaboración de
papalotes y posteriormente se hará el
concurso como tal, en el que se echarán a volar
todos los papalotes entre papás y sus hijos, o
con quién vayan acompañados lo menores.
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Éxito total en el evento "Solo
Amigos" de Aida Montserrat en

Coatepec de Morelos
La tarde noche de este domingo, la tenencia de Coatepec de Morelos fue el escenario de

un espectáculo musical que cautivó a los asistentes. La cantante Aida Montserrat, originaria
de la localidad, organizó el evento "Solo Amigos" en el que se presentaron distintos artistas
locales.

En el evento estuvo presente, el director de Cultura de la Heroica Xorge Giancarlo Pineda
Hernández, quien reconoció el talento de los cantantes y su organización para acercar la
cultura a las comunidades. También, el Cronista Municipal Servando Rueda Cázares, quien
fungió como presentador de esta gran actividad cultural.

Entre los artistas que destacaron en la noche se encontraban las rondallas de San Juan y
Ebrios de Amor, que ofrecieron una emotiva interpretación de clásicos de la música romántica.
Los asistentes no pudieron evitar cantar en conjunto con las rondallas las melodías, en donde
la Rondalla de San Juan, cantó con la organizadora Aida Montserrat, la canción “Déjame
vivir”, melodía que hiciera popular Rocío Dúrcal y Juan Gabriel.

Por otra parte, José Olvera cautivó a los asistentes con su talento y su interpretación de
baladas románticas. Su voz suave y melodiosa envolvió a todos los presentes y generó una
atmósfera mágica en el lugar.

De la misma manera, el cantante Ernesto Casado mejor conocido como “La Voz de Plata”
ofreció una interpretación espectacular, con una voz potente y una energía arrolladora en el
escenario, al grado que el público se involucró con sus canciones y, al finalizar su presentación,
cantó una melodía más compartiendo escenario con la anfitriona Aida Montserrat con el tema
“Fue un placer conocerte”, el cual interpretara el dúo inolvidable de Rocío Dúrcal y Juan
Gabriel.

La joven cantante Aida Montserrat, originaria de la Tenencia de Coatepec, fue la encargada
de cerrar el evento con una espectacular presentación; demostró una vez más su calidad
como intérprete, versatilidad y su talento como cantante, capaz de transmitir emociones a
través de cada una de sus melodías.

Aida Montserrat es una joven promesa de la música michoacana que ha venido destacando
por su talento y su voz, y que ha participado en varios eventos y festivales locales. Su
presencia en el evento "Solo Amigos" demostró una vez más su compromiso con la promoción
de la cultura local y su pasión por la música.

Cabe mencionar que el evento, contó con el apoyo y respaldo del Lic. Claudio Plaza de
producciones LP, Sonido La Plaga. Además que el evento se realizó sin fines de lucro.

La tarde noche de este domingo, la tenencia de Coatepec de Morelos fue el escenario de un
espectáculo musical que cautivó a los asistentes. La cantante Aida Montserrat, originaria de la
localidad, organizó el evento "Solo Amigos" en el que se presentaron distintos artistas locales.

Inauguran nuevas oficinas del PRD en Zitácuaro
- Integrantes de la Direccion Municipal y del Consejo rinden protesta

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de abril de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la presencia de la dirigencia estatal y local, así
como de otros municipios, fueron inauguradas
las nuevas oficinas del PRD en Zitácuaro, se
encuentran ubicadas en la esquina de las calles
Díaz Mirón y Antonio Plaza, de la colonia
Poetas.

Durante el acto, Rigoberto Bucio Nava,
Presidente de la Dirección Municipal del PRD,
se dijo orgulloso de que el partido hoy tenga
una nueva casa para recibir a todos los
militantes que se quieran acercar.

Asimismo, recordó que este partido tiene
más de 34 años y ha sido producto de una

lucha incansable; hubo sangre, persecución
y hasta prisión. Por estas razones lamento que
muchas veces aquellos que se eligen para estar
en un cargo se olvidan de todo y se van con
todo y curul a otros partidos, aún cuando
fueron elegidos por votos perredistas.

También Yunuèn Araceli Soto, Secretaria
General del partido a nivel local reiteró que
pondrá su mejor esfuerzo para recuperar
aquellos espacios que se perdieron.

En su mensaje, Octavio Ocampo Cordova,
Dirigente Estatal del PRD nueva dirigencia
celebró que esta nueva dirigencia llega de
forma organizada, producto de que se llegaron
a buenos acuerdos, lo que da confianza para

los trabajos que se vendrán.
También convocó a hombres, mujeres y

jóvenes que quieran ser parte de la dirigencia,
que se sumen, lo único que se requiere es
voluntad y ganas de trabajar, además quedan
pendientes varias carteras.

Cómo dirigente estatal, negó que el PRD
haya tenido una desbandada, lo que pasó fue
que tres personas hace días presentaron su
renuncia y que en realidad le pesaban al
partido.

"Los verdaderos liderazgos no son los que
están allá ocupando un espacio, sino son
aquellos que están en la calle, en la colonia o
en la comunidad; son esa gente que con
puesto y sin puesto se las sigue rajando, que
tienen más principios y más convicción que
muchos que han vivido por muchos años del
partido, que lo han usado y que se lo

adueñaron por varios años", expresó.
Ocampo Cordova, resaltó que ante la

complejidad debe surgir la oportunidad y esa
consiste en darle paso a las nuevas
generaciones.

Durante el evento se tomó protesta a
Rigoberto Bucio Nava y Yunuèn Araceli Soto
cómo nuevos dirigentes municipales así como
a los responsables de las distintas carteras,
entre ellos: Secretario técnico, Amir Reskala
Vilchis; Asuntos Electorales, Froylan Vázquez
Aragón; Políticas Públicas, Eder Camilo Soto;
Agenda de Igualdad de Género, Nancy Vilchis
Hinojosa;  Juventud, Omar Iniesta; Mujeres,
Elena Osorio Alvarez; Diversidad sexual, Juan
José Miranda; Escuela de Cuadros, Yamileth
Alvarado; Movimiento Sociales Teresa
Gutiérrez Sánchez, Desarrollo Rural Nazario
Archundia, Migrante, Karen Landa Arias,
Fundadores Gerardo Esteban Flores Becerril.
También rindieron protesta Eduardo Vazquez
Saavedra y Verónica Marín Franco como
Presidente y Vicepresidenta del Consejo
Politico Municipal.

Con la presencia de la dirigencia estatal y local, así como de otros municipios, fueron inauguradas
las nuevas oficinas del PRD en Zitácuaro, se encuentran ubicadas en la esquina de las calles
Díaz Mirón y Antonio Plaza, de la colonia Poetas.

Refuerza SSM acciones contra
el dengue en Zitácuaro

- La entidad registra un acumulado de 34 casos.

Morelia, Michoacán, 23 de abril de 2023.-* Apatzingán, Lázaro Cárdenas y Zitácuaro son
las tres jurisdicciones danitarias que registran mayor incidencia de casos positivos de dengue,
por ello, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ha reforzado las acciones vectoriales en
estas zonas.

De acuerdo al reporte epidemiológico correspondiente a la semana 16, que emite la
institución, la entidad registra un acumulado de 34 casos de dengue, distribuidos en los
municipios de Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Múgica, Huetamo y Aguililla con 24, 4, 2, 3 y
uno, respectivamente.

Es así que la SSM en lo que va del año no baja la guardia en la implementación de acciones
de saneamientol básico para el control del mosco Aedes Aegypti, transmisor del dengue, zika
y chikungunya.

Para ello, se han llevado a cabo el control larvario en 170 mil 232 casas, lotes y sitios
públicos; el levantamiento de 32 mil 231 encuestas entomológicas, nebulizado 23 mil 003
hectáreas, la lectura de 106 mil 602 ovitrampas y el rociado intradomiciliario de 21 mil 072
viviendas.

Las acciones vectoriales son el arma más eficaz para el combate de este vector que pone
en riesgo la salud de la población; así como la estrategia lava, tapa, voltea y tira botes,
botellas, cubetas, llantas, pilas, piletas y todo aquello que acumule agua y se convierta en
potencial criadero.

Apatzingán, Lázaro Cárdenas y Zitácuaro son las tres jurisdicciones danitarias que registran
mayor incidencia de casos positivos de dengue, por ello, la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM) ha reforzado las acciones vectoriales en estas zonas.
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Encabeza Bedolla carrera
atlética para la preservación
del Achoque en ZooMorelia

Morelia, Michoacán, 23 de abril del 2023.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, encabezó
la 2a carrera atlética recreativa "Actívate, Muévete y Diviértete por el Achoque", organizada
por el Zoológico de Morelia "Benito Juárez", a fin de recaudar fondos para esta especie.

"Estamos muy contentos para correr por la conservación del Achoque que está en peligro
crítico de extinción; aquí tenemos tres especies, así que hay que venir a visitarlas, ese es uno
de los objetivos del zoológico, la preservación de la fauna", destacó el gobernador que
estuvo acompañado de la presidenta honoraria del Sistema DIF Michoacán, Grisel Tello
Pimentel.

Ramírez Bedolla recalcó que aunado a esta causa se seguirá apoyando también a la
Universidad Michoacana que  impulsa proyectos para la preservación de las especies
endémicas de la entidad no sólo del Achoque, sino de otros más como el pez blanco.

El gobernador entregó los premios a los ganadores participantes  de 1, 3 y 5  kilómetros,
quienes se llevaron desde monederos electrónicos hasta bicicletas, bocinas y sus respectivas
medallas.

En la carrera participaron el director del ZooMorelia, Julio César Medina Ávila; el titular de
la Cecufid, Raúl Morón Vidal; el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez;
funcionarios de Gabinete legal y ampliado, la rectora de la Universidad Michoacana, Yarabí
Ávila, así como población en general.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, encabezó la 2a carrera atlética recreativa "Actívate,
Muévete y Diviértete por el Achoque", organizada por el Zoológico de Morelia "Benito Juárez",
a fin de recaudar fondos para esta especie.

Michoacán, líder nacional en exportaciones
agrícolas por 3 años consecutivos: Sedeco

- Los envíos de 2022 significaron 4.37 mmdd, equivalente al 27 % del total del país.
- El aguacate, la guayaba y las berries, abarcan el 80.6 % de las exportaciones.

Morelia, Michoacán, 24 de abril de
2023.- Michoacán se reafirmó como líder
nacional en exportaciones agrícolas. Tan
solo en 2022 envió lo equivalente a 4.37
mil millones de dólares, lo que representó
el 27 por ciento del total del país, que cerró
en 16.2 mil millones de dólares, informó
este lunes el secretario de Desarrollo
Económico, Claudio Méndez Fernández.

En rueda de prensa encabezada por el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
explicó que las cifras ubican a la entidad

por encima de estados como Baja
California, Sonora, Sinaloa, Jalisco y
Guanajuato, que, en conjunto, representan
el 74 por ciento de las exportaciones en el
país, con un total de 11.9 mil millones de
pesos, de acuerdo a datos de la Secretaría
de Economía (SE).

El funcionario destacó que, entre estos
estados, Michoacán encabeza la lista en
agroexportación por tercer año
consecutivo. “Se consolida nuevamente
Michoacán como el huerto de México y
el huerto de América del Norte. Es
innegable la naturaleza agrícola y la
riqueza del campo michoacano.

De acuerdo con cifras de la Secretaría
de Economía, el aguacate, la guayaba y
las berries, abarcan el 80.6 por ciento del
total de las exportaciones de la entidad.

Michoacán se reafirmó como líder nacional en exportaciones agrícolas. Tan solo en 2022 envió
lo equivalente a 4.37 mil millones de dólares, lo que representó el 27 por ciento del total del
país, que cerró en 16.2 mil millones de dólares, informó este lunes el secretario de Desarrollo
Económico, Claudio Méndez Fernández.

No hay que bajar la guardia en
la promoción del desarrollo

deportivo en jóvenes:
Gloria Tapia

-Apuntó que como representante popular ha tenido claro en todo
momento la importancia de ser un puente eficaz de apoyo para la juventud,
tanto para allegar apoyos para la generación de acciones que permitan su
desarrollo en materia deportiva

No hay que bajar la guardia en la
promoción de desarrollo deportivo de las
y los jóvenes michoacanos, pues la
actividad física no sólo contribuye a su
salud, sino también a sus perspectivas de
crecimiento, apuntó la diputada Gloria
Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo
Parlamentario del Partido Revolucionario
Institucional en la LXXV Legislatura del
Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro
informó que como representante popular
ha tenido claro en todo momento la
importancia de ser un puente eficaz de
apoyo para la juventud, tanto para allegar
apoyos como para la generación de
acciones que permitan su desarrollo en
materia deportiva.

“Debemos seguir trabajando no sólo
para la dotación de mayores recursos para
el deporte en nuestro país y estado, sino
también para crear condiciones legales
para una política pública deportiva real y
efectiva que permita a nuestros jóvenes
su pleno desarrollo en lo físico y en lo
colectivo, ya que el deporte permite
relaciones sociales sanas”.

Gloria Tapia destacó que los esfuerzos
institucionales en materia deportiva no
deben reducirse a la dotación de recursos
para el sostenimiento de la estructura
institucional, sino ampliarse para la
potenciación de políticas públicas de largo
aliento.

No hay que bajar la guardia en la promoción
de desarrollo deportivo de las y los jóvenes
michoacanos, pues la actividad física no sólo
contribuye a su salud, sino también a sus
perspectivas de crecimiento, apuntó la diputada
Gloria Tapia Reyes,

$10.00 Ejemplar

“Sin duda alguna debemos tener claro
que la actividad deportiva debe potenciarse
también desde una perspectiva de salud
pública y como un elemento sustancial
para la recomposición del tejido social en
el país”.

Asimismo, la legisladora refirió que el
deporte y la actividad física contribuyen
al desarrollo social de las y los jóvenes,
fomentando la autoconfianza, la
interacción social y la integración.
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Normalistas concuerdan con
uso de Ceneval: Mariana Sosa

 La subsecretaria de Educación Media Superior
y Superior Mariana Sosa, informó que ya se
ha visto aceptación por parte de normalistas a
los esquemas de ingreso a las normales, que
ha implementado la actual administración
gubernamental, como lo es el examen del
Centro Nacional de Evaluación para la
Educación Superior (Ceneval).

Ofrecerá Festival Michoacán de Origen más de
200 platillos de cocina tradicional

- Para disfrutar de un viaje gastronómico por las 7 regiones turísticas del estado.

Morelia, Mich.-24 de abril del 2023.- La
subsecretaria de Educación Media Superior y
Superior Mariana Sosa, informó que ya se ha
visto aceptación por parte de normalistas a
los esquemas de ingreso a las normales, que
ha implementado la actual administración
gubernamental, como lo es el examen del
Centro Nacional de Evaluación para la
Educación Superior (Ceneval).

Durante Rueda de Prensa en compañía del
gobernador, Alfredo Ramírez, en Casa
Michoacán,  que se trata de los integrantes de
las escuelas normales Rural de Tiripetío,
Urbana Federal, de Educación Física, y la
Indígena de Michoacán.

Asimismo señaló que ya está lista la
Convocatoria para el ingreso a las normales
de Michoacán.

El instrumento de evaluación será de
nueva cuenta el Ceneval.

Se cuenta con 1080 lugares para el nuevo
ingreso y las fichas se expedirán a partir del 22
de mayo hasta el de 9 junio.

La aplicación será el 2 de julio y la
publicación de resultados será el 3 de julio.

El único pago para el registro será de 800
pesos, directamente a la escuela normal.

Se habilitarán cuatro sedes para la
aplicación del examen de admisión, en el recinto
ferial de Morelia, el Instituto Tecnológico
Superior de Uruapan, el Instituto Tecnológico
de Lázaro Cárdenas, y la Escuela Normal Rural

Vasco de Quiroga de Tiripetío.
Por lo anterior el gobernador señaló que

no considera que haya mayores protestas por
la aplicación de los exámenes.

Morelia, Michoacán, 25 de abril de 2023.-*
En el marco del Festival Michoacán de Origen
2023, a realizarse del 28 de abril al 18 de mayo
en el Centro de Convenciones y Exposiciones
de Morelia (Ceconexpo), los asistentes podrán

degustar más de 200 platillos de la gastronomía
estatal.

Cuarenta equipos de cocineras y
cocineros tradicionales ofrecerán a los
visitantes un viaje gastronómico por las siete

regiones turísticas del estado, a través de su
exquisita comida que ha sido heredada de
generación en generación, con especialidades
e ingredientes únicos.

Este escaparate ofrecerá una muestra del
porqué la gastronomía michoacana fue clave
para que la cocina mexicana fuera declarada
en 2010 como Patrimonio Cultural Inmaterial
de la Humanidad por la Unesco.

Aporreadillo, enchiladas con cecina,

morisqueta, uchepos, atapakua, churipo,
corundas, charales, papakata, olla podrida y
sopa tarasca, serán algunos platillos que
podrán degustar los asistentes, así como mole
rojo, mole con de queso, pozole, trucha, asado
de cerdo, birria, mole verde, atoles, chiles
capones, tiritas de pescado, pulpo enamorado,
ceviche de pescado, huazontle, espinazo de
cerdo, frijoles puercos y chile de mango con
queso, entre otros.

Con la finalidad de optimizar el servicio en
la preparación de los alimentos, se contará con
el apoyo de los estudiantes de gastronomía
del Colegio Culinario de Morelia, quienes
ayudarán a cocineras y cocineros durante el
Festival a brindar calidez en el servicio.
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Zitácuaro cumple 155 años de
haber recibido el
título de heroica

- Autoridades Municipales llevan a cabo acto para honrar esta fecha

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de abril de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Autoridades
Municipales llevaron a cabo un acto para conmemorar que hace 155 años, el municipio de
Zitácuaro recibió el título de ciudad heroica, decreto impulsado por el Gobernador Justo
Mendoza.

Dicho acto se realizó en el patio de la Presidencia Municipal, y contó con la asistencia de
integrantes del cabildo, funcionarios de las distintas dependencias así como invitados
especiales.

El responsable de pronunciar el mensaje oficial, fue el Secretario del Ayuntamiento, Eduardo
Antonio Sánchez de las Matas Guerrero, quien señaló algunos antecedentes de este
acontecimiento, fue la destacada participación de los zitacuarenses en la intervención francesa,
así como el segundo incendio ocurrido el 15 de abril de 1865.

En este sentido llamó a todos los ciudadanos a sentirse orgullosos de pertenecer a esta
tierra, recordar la valentía de la gente de aquella época, honrar las luchas libertarias de los
antepasados y sobre todo honrar a nuestros héroes con acciones.

Autoridades Municipales llevaron a cabo un acto para conmemorar que hace 155 años, el
municipio de Zitácuaro recibió el título de ciudad heroica, decreto impulsado por el Gobernador
Justo Mendoza.

Instala Morena en Zitácuaro el Comité
"Sigue López, ahora Adan"

Con la asistencia de Fidel Calderón Torreblanca, coordinador estatal del movimiento "Sigue
López, Ahora Adán", de David Soto Quizamán, coordinador regional, entre otros representantes,
quedó instalado el comité municipal de este movimiento morenista, en esta ciudad,recayendo
la titularidad en Mario Vallejo Esteves.

H. Zitácuaro, Mich. abril de 2023.-Con
la asistencia de Fidel Calderón
Torreblanca, coordinador estatal del
movimiento "Sigue López, Ahora Adán",
de David Soto Quizamán, coordinador
regional, entre otros representantes,
quedó instalado el comité municipal de
este movimiento morenista, en esta
ciudad,recayendo la titularidad en Mario
Vallejo Esteves.

El movimiento, "Sigue López, Ahora
Adán", destaca a Adán Augusto López
Hernández, Secretario de Gobernación,

por sus cualidades políticas, mismas que
fueron consideradas por el presidente de
la república, Andrés Manuel López
Obrador, para llamar y ocupar este
importante, cargo.

 En su mensaje a los morenistas
reunidos para ser testigos del
nombramiento del comité Zitácuaro, el
coordinador estatal, Fidel Calderón
Torreblanca, hizo notar que Adán López,

es el mejor para sustituir a López Obrador,
él es exgobernador de Tabasco y AMLO
se lo trajo para que le ayudara a gobernar.

En tanto David Soto Quizamán,
recordó que, "en Zitácuaro nos tocó

participar en la lucha de izquierda, en la
integración de Morena, nosotros estamos
donde está nuestro corazón, con AMLO
nos alcanzó el tiempo y ahora como
presidente de la república, vemos políticas
públicas que están revirtiendo los daños
que hicieron otros partidos, desde 2018
no podemos frenar el interés y la lucha
por la próxima sucesión. Hay muchos
colaboradores y cualquiera puede seguir
con el trabajo de AMLO, hay muchos
cuadros y hemos decidido seguir a López,
aunque como ya dije cualquiera puede
seguir con este magnifico trabajo de
nuestro presidente de la república.

El Comité Zitácuaro, "Sigue López,
ahora Adán, tiene como coordinador
Distrital a Mario Vallejo Estevez, en
organización esta Maritza Salinas,
Maximiliano Cruz es representante de los
Jóvenes, María Yañez Vallejo de las
Mujeres, Guillermo Ramírez, de
Comunicación y como Vocales: Marina
Campos, Gibrán Vaca González y Serafín
Castillo López.

David Soto Quizamán, coordinador regional,
recordó que, "en Zitácuaro nos tocó participar
en la lucha de izquierda, en la integración de
Morena, nosotros estamos donde está nuestro
corazón.

25 perritos han conseguido
familia a través del

"Adopta Guau"
- Módulo de adopción todos los días en el jardín central

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de abril de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través de la acción denominada "Adopta
Guau", un total de 25 perritos rescatados de la
calle han conseguido un hogar donde los
cuidan y les dan amor.

Este programa inició el año pasado, y se
reactivó durante el Presa Fest, donde se
consiguió dar en adopción un total de 15
cachorros; desde entonces cada viernes se
instala un módulo en el jardín central con
algunos de los perritos que están en resguardo
de la oficina de Control y Protección Animal,
con el fin de buscarles una familia que los
quiera.

En entrevista, Yunuèn García Téllez, titular
de Medio Ambiente del Gobierno Municipal,
resaltó que la administración actual tiene la
firme intención de reducir el número de
mascotas que vivan en situación de calle.

Para lograr tal propósito han rescatado

A través de la acción denominada "Adopta
Guau", un total de 25 perritos rescatados de la
calle han conseguido un hogar donde los
cuidan y les dan amor.

varios perritos que vivían en la calle, también están al pendiente de hembras que tienen a sus
perritos en estas condiciones y los rescatan para mejorar su vida.

Exhortó a la población a contribuir con esta noble causa, ya que se contribuye a darles una
vida digna a estos animalitos, además al adoptarlos se convierten en parte de su familia
porque no hay mejor amigo que una mascota.

Agregó que los requisitos son llevar copia del INE, y comprometerse a darles una buena
condición de vida; también a recibir cada dos meses una visita donde se constata que dicha
mascota está bien y recibe un buen trato. Al momento de adoptar un perrito, se llevan unas
croquetas, su platito y un listón como correa.

En caso de que se detecte que el perrito no está bien y no vive en buenas condiciones, se
recoge y vuelve al resguardo de Protección Animal a fin de buscarle otra familia que sí lo
quiera y lo cuide.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaEn temporada de calor
aumentan enfermedades

gastrointestinales
hasta 15%: SSM

- La autoridad de salud exhorta a la población a extremar cuidados
sanitarios.

Morelia, Michoacán, 22 de abril de 2023.-* Durante la temporada de calor, es frecuente
observar un incremento en la incidencia de enfermedades diarreicas entre el 10 y 15 por ciento
del comportamiento anual, por ello, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la
población a extremar cuidados.

La dependencia estatal señaló que estos padecimientos se presentan por diferentes
factores, entre los más comunes se encuentra el consumo de alimentos con falta de higiene y
de agua sin hervir o clorar.

Con el fin de prevenir daños a la salud por estos malestares, se recomienda a la población
lavarse las manos con regularidad, antes y después de ir al baño, y previo a consumir o
preparar alimentos; desinfectar frutas y verduras que se consuman crudas; revisar que los
productos de origen animal y mariscos estén frescos; y evitar consumir alimentos de dudosa
procedencia o en la vía pública.

Se debe ingerir agua apta para consumo humano, ya sea purificada de garrafón o clorada,
en la cual se deben usar dos gotas de cloro por cada litro o una gota de plata coloidal por cada
dos litros, y dejarla reposar durante 30 minutos antes de beberla, o bien hervirla por lo menos
durante cinco minutos.

Ante los primeros signos y síntomas de alarma, tales como dolor abdominal, incremento
en el número de evacuaciones, disminución de consistencia en las heces o evacuaciones
líquidas, acudir de manera inmediata al médico y evitar automedicarse.

La autoridad de salud llamó a poner principal atención en los grupos más vulnerables
como los menores de cinco años y adultos mayores; en caso de deshidratación, aconseja
iniciar con el consumo de Vida Suero Oral y no suspender la alimentación habitual.

CON LA MISMA TIJERA
Las segundas partes afirman

algunas personas que nunca han sido
buenas, y sobre todo hacen alusión al
cine y después lo trasladan a la vida
personal para referirse a que después
de una relación no es lo mejor regresar
o que para quienes regresan con sus
ex parejas no se les pronostica lo
mejor, sin embargo, conforme a la
experiencia tanto en el séptimo arte
como en la vida personal, hemos de
considerar que no todo está dicho y
no siempre lo que es para algunos
representa una generalidad.

Debemos ser conscientes de lo
bueno que nos dejó la otra persona en
un primer encuentro o en una primera relación poner sobre la balanza, los
besos y las caricias igual que los momentos divertidos y los problemas, y en
medio de la razón optar por comenzar de nuevo o por cerrar el círculo
definitivamente. No hay nada escrito en las decisiones que lo que manda el
corazón y la mente, pero lo que debemos procurar es no dejar que solo uno
decida, y es que, si bien es cierto que todo está conectado, actuar solo por
emoción no siempre es recomendable ni se tan fríos tal cual el razonamiento
lo dicte.

Tener en mente la gama de posibilidades permite seleccionar, y aunque no
siempre se elige lo mejor, repetir también es una opción, si ha de solicitar que
le traigan nuevamente en el restaurante el postre o el delicioso plato de comida
que tanto le agradó, ¿por qué no hacerlo con quien más cosas bellas compartió
y sonrisas le dio?  No es cuestión de dar valor a que los demás digan que
¿Cómo es posible que vuelva a caer? Lo cual no podrá evitar, también habrá
aquellos que se ponga contentos con un regreso, pero desde luego quien tiene
que estar satisfecho es usted por el libre albedrío de estar con quien le parece
que le facilitara la felicidad.

A donde no debemos regresar es a los sitios en los hubo cualquier tipo de
violencia, a donde no hay que voltear, es con la persona que nos dio tristeza
en lugar de felicidad, llanto en lugar de sonrisas y dolor en vez de amor. Solo
piense en volver si va a repetir; el inesperado viaje juntos al pueblo más
cercano o lejano, al campo, al arroyo o el río cristalino en donde vieron llegar
el día o irse la tarde, esas son realmente las primicias que le pudieran hacer
pensar en estar con él o con ella otra vez, lo que no es necesariamente una
mala idea, y sin duda lo que es, es una decisión suya que debe tomar sin
presión alguna, es decir en total libertad.

Solemos tener inseguridades, y también continuas equivocaciones pues al
parecer distintas situaciones cambian el carácter y la forma de ser de la
gente, por lo cual si regresa a una relación y le parece que no es él o la misma,
tómelo como una oportunidad de hacer las cosas diferentes lo que le llevará a
resultados iguales, no espere dejar la casa y tras años encontrar en retrato de
la pared sin polvo, todo el tiempo cambiamos creyendo madurar (habrá quien
sí lo logre),es natural y muchas veces necesario, solo no vuelva por costumbre
ni por la comodidad, pues si eso no le ha hecho feliz una vez no lo logrará
jamás.

Recuerde que las cosas no cambian si hacemos siempre las mismas
acciones, es por ello que debemos cambiar la receta para lograr un resultado
diferente, especialmente si lo que nos está tocando vivir no es de nuestro
agrado o nos aleja de la felicidad.

Así como seleccionamos la ropa que usaremos a diario, también haremos
una buena elección del carácter que nos vestirá cada instante en nuestra
vida. Vale la pena ser positivos y propositivos en mitad de un mundo que se
sume constantemente en el estrés.

La sonrisa abre casi cualquier puerta, y una mente positiva es más buscada
que la que expresa coraje, o malas ideas, por eso hay que alimentar los buenos
pensamientos y las ideas creativas que nacen del bien y para el bien.

Ame las veces que sean necesarias, no guarde rencores que son como las
hojas secas debajo de un árbol, que se cree que son abono, pero se pudren, se
vuelven malolientes y es un completo desagrado, encamine al perdón y al
olvido de lo malo en lo más posible para poder realmente comenzar de nuevo.
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De milagro sobrevive al chocar
contra un poste de CFE

Zitácuaro, Mich.- 23 de abril de 2023. - El conductor de un auto particular salvó la vida de
milagro, luego de chocar de frente y quedar incrustado en un poste de la Comisión Federal de
Electricidad, en esta demarcación de Zitácuaro.

El accidente se registró la madrugada de este domingo, cuando el conductor del vehículo
Chevrolet Cavalier, modelo 2020, color rojo, conducía sobre la carretera Zitacuaro - Aputzio,
donde al parecer perdió el control del volante y se impactó de frente contra el citado poste.

Vecinos de la zona al escuchar el fuerte estruendo salieron de sus domicilios, observando
el poste incrustado en el frente del automotor, por lo que solicitaron el apoyo de policía y de
los cuerpos de auxilio.

Minutos después al lugar llegó el personal de Tránsito y Movilidad de la región Zitácuaro,
cuyos oficiales de inmediato buscaron al conductor, al cual encontraron milagrosamente
ileso, procediendo a realizar los peritajes correspondientes y el aseguramiento del coche
accidentado, mientras se determinan responsabilidades.

El conductor de un auto particular salvó la vida de milagro, luego de chocar de frente y quedar
incrustado en un poste de la Comisión Federal de Electricidad, en esta demarcación de Zitácuaro.

Detiene Fiscalía General a
Miguel Ángel “N” presunto

responsable de violación, en
agravio de una niña de 9 años
Morelia, Michoacán, a 24 de abril de 2023.- Investigaciones realizadas por personal de la

Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Fiscalía Especializada para la
Atención a Delitos de Violencia Familiar y de Género, permitieron la detención de Miguel
Ángel “N”, por su posible relación en el delito de violación equiparada, ilícito cometido en
agravio de una niña de 9 años.

De acuerdo con las constancias que forman parte de la Carpeta de Investigación, el 31 de
diciembre de 2022, el investigado invitó a la víctima a pasar a su domicilio, y al encontrarse
solos, aprovechó para atacarla sexualmente.

Lo anterior fue denunciado ante la Unidad de Atención a Delitos Sexuales, que emprendió
las actuaciones y reunió datos de prueba de la posible relación del investigado en el hecho, de
quien solicitó ante un Juez de Control, orden de aprehensión.

Miguel Ángel “N”, fue detenido y presentado ante el órgano jurisdiccional que se encargará
de resolver su situación jurídica.

Con acciones contundentes, la FGE reafirma su compromiso de investigar y llevar ante los
tribunales, a quien, con sus actos, atente contra la integridad de las niñas y mujeres en
Michoacán; no habrá impunidad.

Llevan actividad de búsqueda
de personas desaparecidas a

penales de Michoacán
- Con el apoyo de la Coordinación del Sistema Penitenciario.

En el marco de las acciones que el Gobierno de Michoacán realiza en favor de sectores vulnerables
de la sociedad, con el apoyo de la Coordinación del Sistema Penitenciario, víctimas indirectas
ingresaron a los penales de Sahuayo, Zamora y La Piedad, para buscar entre personas privadas
de la libertad, información que les permita la localización de personas desaparecidas.

Morelia, Michoacán, 24 de abril de 2023.- En el marco de las
acciones que el Gobierno de Michoacán realiza en favor de sectores
vulnerables de la sociedad, con el apoyo de la Coordinación del
Sistema Penitenciario, víctimas indirectas ingresaron a los penales
de Sahuayo, Zamora y La Piedad, para buscar entre personas
privadas de la libertad, información que les permita la localización
de personas desaparecidas.

Durante la actividad Búsqueda en Centros Penitenciarios, realizada con estricto apego al
reglamento y respeto total a los derechos de las internas e internos, las víctimas indirectas
acompañadas por personal de las Comisiones de Búsqueda de Personas Michoacán (CBPM),
Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas (CEEAV) y Estatal de Derechos Humanos (CEDH),
interactuaron con las personas privadas de la libertad en busca de algún indicio que los lleve
a dar con el paradero de quienes no han sido localizados.

"Hace seis años que no he tenido ninguna información y cualquier información que
ustedes nos den, por mínima que sea, es muy importante y hacerles hincapié que no buscamos
culpables, únicamente buscamos a nuestro familiar", destacó una mujer integrante de este
grupo de búsqueda al dirigirse a la población penitenciaria de Sahuayo.

Con fotografías impresas en mantas, lonas y papel, los integrantes de esta búsqueda,
visitarán en próximos días los centros penitenciarios de Zitácuaro y Maravatío, para
posteriormente dirigirse al resto de los penales de la entidad.

$10.00
Ejemplar


